

Kunst für den Gabentisch

Ahlten. Weihnachten naht mit großen Schritten. Wer seinen Lieben oder vielleicht auch sich selbst etwas ganz Besonderes schenken möchte, könnte im Kulturgut Ahlten, Wöhlerstraße 1, fündig werden. Galeristin Hannah Willing eröffnet dort am Sonnabend, 27. November, ab 11 Uhr eine neue Ausstellung. Unter dem Titel „Alle Jahre wieder: Vom Zauber des Schenkens. Kunst für den Gabentisch“ stehen Arbeiten im kleinen oder mittleren Format im Vordergrund. Einzelne großformatige Gemälde runden das Angebot ab. Zu sehen sind rund 25 impressionistische Gemälde und Grafiken. Die Kunstwerke des 19. und 20. Jahrhunderts zeigen Szenen aus Stadt und Land. eg

Info Die Eröffnung ist als 2-G-Veranstaltung geplant. Das Ende ist für 16 Uhr vorgesehen. Nach der Vernissage ist die Ausstellung noch bis zum 18. Dezember zu sehen, und zwar donnerstags und freitags von 15 bis 18 Uhr sowie sonnabends von 11 bis 16 Uhr.



Das Gemälde „Blumenmarkt am Wasser“ von Erich Demmin gehört zu den Werken, die im Kulturgut Ahlten zu sehen sind. FOTO: PICASA